



関塾 教室だより

Imagination means nothing without doing.

～行動を伴わない想像力は、
何の意味も持たない～

塾頭から一言



Dr. 関塾せんげん台校 塾頭藤井

冬が近づき、寒さが増してきましたね。入試本番まで残りわずか。受験生の皆さんは、勉強の総まとめを始めていると思います。

Dr. 関塾では、受験生対象の個人面談を実施してきました。受験生以外のご家庭にも冬期講習会のご案内とともにカリキュラム表を郵送しております。受験本番までの学習計画を改めて考え直してみましょ。ご要望があれば教室までお申し出ください。

受験学年以外の皆さんも、油断せず期末テストに向けしっかりと予習、復習をして苦手分野を克服し成績アップにつなげましょ。中学生は特に学校のワークを少しずつ進めておいてください。提出期限の間際になって答え写しをしても勉強にはならないばかりか、時間の無駄でしかありませんからね。

保護者の方へ



今年はインフルエンザの流行が例年になく早まっているようです。受験生の多くは予防接種をして備えているとはいえ、受験生以外の生徒さんも同時に授業を受ける機会があります。教室には受付パソコン近くに手指の消毒液と使い捨てのマスクを常備しています。咳が出る生徒さんは、積極的にマスクをご利用ください。立場が変わって自分が受験生になった時、すぐ近くでゴホンゴホンされると嫌なものですよね？ 協力をお願いいたします。 岡村

先生からのメッセージ

徹夜で勉強はあり？ 田中先生

みなさんの中には、テスト直前に徹夜で勉強したことがある人もいないのでしょうか？徹夜勉強法にはデメリットが多く存在します。まず、寝ないことから引き起こされる体調の悪化、そして記憶が定着しないことによる勉強効率の低下などが挙げられます。

睡眠中、脳内では記憶の整理が行われています。つまり寝ることも勉強には不可欠なのです。そのため、計画的に余裕をもって勉強してテスト直前でもしっかり睡眠をとることが大切なのです。月末の期末試験にしっかり備えてください。



ミニ豆知識

秋野菜で夏の疲れを撃退！

秋野菜の多くは、厳しい夏の暑さを乗り越えて育ったイモ類やキノコ類、根菜類などです。ビタミンや食物繊維などが豊富で、夏の暑さで疲労した体を回復させたり、腸内環境を整えて胃腸を元気にしてくれたり、良いことづくし！さらに、受験本番を控えた冬の寒さに負けない体づくりにも効果的です。

みんなの声

ノートを塾に持ってきた方がいいのですか？ うまく使いこなせませんが…

中学1年 男子

先生はホワイトボードで説明します。それは要点をまとめたもので、理解するまで繰り返し見返して欲しい事柄ばかりです。自分なりに工夫しながらノートにまとめ、それを自宅で見直すと授業内容が思い出され、理解が深まります。ノートはとても有効なツールなのです。 岡村

11月の教室行事

1	金	
2	土	
3	日	北辰テスト 6回
4	月	
5	火	
6	水	さいたま市 学力検査 2回
7	木	
8	金	
9	土	
10	日	
11	月	北辰テスト7回、埼玉葛テスト
12	火	
13	水	
14	木	
15	金	
16	土	
17	日	
18	月	共通テスト実施期間
19	火	春日部南中3年期末テスト
20	水	千中、城南中、北陽中3年期末試験
21	木	
22	金	
23	土	勤労感謝の日
24	日	
25	月	北中、大袋中3年期末試験
26	火	平方中期末テスト
27	水	城南中、北陽中12年期末試験
28	木	千中、南中12年期末試験
29	金	
30	土	